



■ HALTEROFILIA

Séptimo puesto para el equipo salmantino en la final de la Copa del Rey

El equipo de la Universidad de Salamanca de halterofilia, entrenado por Constantino Iglesias, finalizó en séptima posición en la final de la Copa del Rey disputada ayer. Idéntica posición con la que se había clasificado para la final entre un total de 43 equipos. El más destacado de los charros fue Ismael Alonso, que en la categoría de 94 kilos levantó un total olímpico de 285 kilos. El equipo charro también contó con Manuel Darío, Hugo Iglesias, Cristian Romero y Saul Romero.